
 

 

 

 

 今年度から本校は新宿区より準地域協働学校の指定を受けて、平成 27年度に正式に地域協働学校とな

る準備を進めてまいります。その第 1回運営協議会が 5月 10日（土）に行われました。 

 

 

 かねてよりお世話になっている地域の皆様と教員が一緒になって牛込一中としての地域協働学校の在

り方を検討していきます。 

津吹一晴（本校保護者）代表 

後藤英生（PTA 会長）副代表 

加藤伸二（学校支援アドバイザー） 

矢作秀雄（同窓会会長） 

田口安司（スクール・コーディネーター） 

的場千子（学習指導員 図書ボランティア） 

橋本久美子（前 PTA会長） 

小泉邦明（避難所運営協議会会長 甲良町会長） 

勝沼康夫（市谷小学校長） 

赤沼保江（校長） 

増子誠（副校長） 

原島秀夫（本校生活指導主幹） 

野口明子（本校教務主幹） 

絹川始（本校経営支援部主任） 

 

 

 

 学校、保護者、地域が一緒になって子どもたちの豊かな学びの環境をつくっていくしくみです  

 第1回運営協議会では区の教育支援

課の寺田様、渡辺様にご同席いただき、

地域協働学校についてご説明いただ

き、委員で再確認をいたしました。 

 

 

 この運営協議会は原則毎月（8 月を

除く）第 2 水曜日の 16 時半から開催

されます。次回は諸事情により第 3水

曜日の 6月 18日 16時半から行われま

す。 

 

 

 近所の市谷小学校も今年度準地域

協働学校になりました。同じ牛込地域

で、共通の保護者も多いので、一緒に

やっていけることも検討していきた

いと思います。もともと地域の方、保

護者がとても協力してくださる地域 

なので、それを整理しながら、やって

いきたいと考えています。 

牛込第一中学校  

平成 26年 5月 21日    代表：津吹一晴   校長：赤沼保江 

 

協議会委員の紹介（敬称略） 

地域協働学校とは・・・ 

協議会の開催 

市谷小学校も準地域協働学校に！ 


